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今日の例会

第1638回 平成29年4月18日（火）

反愛の日

L 名古屋東RC鈴木建吾会長挨拶 ’

凝議
クラブが一堂に会して例会を開催することができるこ

とは先輩が伝統を守ってきたおかげだと感謝しており

ます。

また、3月6日の名古屋束ロータリークラブ主催の講演

会には多数の皆さんにご出席いただきありがとうござ
いました｡講師は渋沢栄一の玄孫にあたる渋沢健さんで

した。

私は、ロータリークラブが、価値あるものであって欲

しいと思います。

RIはどんどん規制を緩和しています｡これは□－タリー

クラブの会員数を増やすためです。クラブ運営には一定

以上の人数が必要ですので会員の数を増やすことは必

要ですが、規制を緩め、クラブ数を増やせば各クラブの

中身はどうしても希薄になります。

各クラブの会員の数はある程度は増やさなければな

りませんが、クラブ数を増やせば、過当競争になるだけ

です｡出席してよかったと思える□－タリーにしたいも

のです。そうなれば、□－タリーはおのずと発展するこ

とでしょう。

日本人は数ﾉﾏの優れた特性を持っています｡具体的に

は、まじめ、誠実、親切、思いやり、協調性、義理人情、

礼儀、などの特性です。こうした点は、日本の最高に優

れた部分であり、他の国にはまねしようとしても不可能

なことです。その基本的な心は思いやりの心です。これ

は、自分だけでなく、自分と関係する相手、また社会が

ともによくなるという考え方でないかと思います。

それが三方良し､の精神であり。 自分良し､相手良し、

世間良しです。

6□－タリーは、これからも仲良くやっていきたいと

考えています。よろしくお願いいたします。

先回の例会

第1637回 平成29年4月11日（火）晴

eRC合同例会

（ホスト：名古屋千種□一タリークラブ）
名古屋東急ホテルSFヴェルサイユの間

名古屋東ロータリークラブ

名古屋和合ロータリークラブ

名古屋名東ロータリークラブ

名古屋昭和□－タリークラブ

名古屋東山□－タリークラブ
名古屋千種□－タリークラブ
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今君が代

●奉仕の理想

●出席報告

会員 36（29）名 出席

出席率 79．

前々回3/21（修正出席率） 85．

23名

31％

19％

I§曹域皇_” §
』

会場運営委員長太田和孝君

会長ｴﾚｸﾄ 吉田 玄君

進行担当

ｿｿｸﾞﾘｰﾀ．－

会長テーマ『クラブ奉仕からはじめよう」 本紙は“繩使用し“り毒す。~



|名古屋和合RC高木一平会長挨拶 ’ ｜ 名古屋昭和RC加藤厚会長挨拶 ’

講義
せてもらっています。

今日は、多少おこがましい話をさせて頂きます。

RCは､一応曲がりなりにも組織であり団体です｡組織・

団体で最も大切な事は、各メンバーが疑問に思ったり、

問題がある、と思った時に、物が言えるかどうかだと思

います。物が言えるためには、その前提として、情報が

共有化されている必要があると恩います。

それだから、入ってきた情報はできるだけわかり易

く、メンバー各位にお知らせしてきたつもりです。

この情報の共有化ということは、RC相互の間でも必

要な事ではないかと思っています。

今後共、何かにつけて各RC間で情報交換しながらク

ラブ運営して参りたいと思いますので、何卒よろしくお

願い致します。

以上、私の挨拶とさせて頂きます。

和合クラブの会長の高木です。

今日は千種クラブさんのお世話で

このような盛大な合同例会が開か

れましたこと、大変ありがたく思

っております。

私は千種クラブ会長の渡邊先生と

は同じ昭和区の医師会の仲間です。

同じ年度に兄弟クラブの会長を拝

命したことに大きなご縁を感じております。

さて和合クラブは先月、創立45周年を迎えました。

さる3月15日には記念例会が開かれ、これまでのクラ

ブの歴史を思い、未来のクラブのあり方を考える良い機

会となりました。

内輪の会でしたので、他クラブの皆様方をお呼びするこ

とが叶わず申し訳ありませんでした。

この機会に私たちは45周年記念クラブソングを作成し

ました｡作詞､作曲､編曲は全て会員の手によるもので、

テーマは「愛と気高さ」です。この曲は普遍的な価値観

を有しており、歌詞の最後に個々のクラブ名を入れても

入れなくても良しという構造になっています。つまり

一般的な□－タリーソングとしても、個別のクラブソン

グとしても歌えるという便利な曲です。

近々各クラブさんへCDをお送りします。もしお気に召

せば是非歌ってみて下さい。この曲が分区、地区を超え
て歌われていくことを心から願っております。

|名古屋東山RC金田英和会長挨拶 ’
『－－1

| 名古屋名東RC足立勉会長挨拶 ’ 皆さんこんにちは。

名古屋東山□一タリークラブ今年

度会長を拝命いたしております金

田英和でございます。どうぞよろし

くお願いします。
私たち名古屋東山ロータリーク

ラブは、今年度創立20周年となり

｢幸せな国」

先日ある団体が｢世界の幸せな国

ランキング｣を発表しました｡このラ

ンキングは、国民1人当たりの

GDP、健康寿命、社会的支援、自由

度、犯罪の発生等が基準となってい

るようです。

それによりますと1位はデンマー

3位はアイスランドで、アメリカは

ます記念の年度です｡設立当初は47名の会員でしたが、

現在は32名の会員数となっております。会員数は減っ

ておりますが、少数精鋭のすばらしい会員の皆様と20

周年を迎えられましたこと大変うれしく思っておりま

す。2月16日にはルブラ王山にて、岩月地区幹事をは

じめとし､神野ガバナーエレクト､田島パストガバナー、

千田パストガバナー､東名古屋両名古屋分区ガバナー補

佐､名古屋市内25□－タリークラブ会長幹事の皆様他、

多数の来賓をお迎えして20周年記念式典を開催するこ

とができました。新成人となりました名古屋東山ロータ

リークラブを皆様に見ていただきました。ご出席いただ

いた皆様に改めて感謝申し上げます。

また4月6日には名古屋東山動物園にて、20周年記

念事業としてデジタルサイネージ設備一式を寄贈して

きました。黒邉動物園長と関係者の皆様、私たち会員が

出席し除幕式を執り行いました。名古屋東山ロータリー

クラブのフェイスブックにも載せてあります。新しくで

きた中央休憩所の一番目立つ場所に設置できましたの

で、ぜひ動物園にお出かけいただき、ご覧いただきたい

と思います。動物園のインフォメーションはもとより、

名古屋東山ロータリークラブの活動も流していただく

ク、2位はスイス、3位はアイスランドで、アメリカは

13位、シンガポールは22位、タイは33位、日本は53

位、韓国は58位、中国は83位だそうです。

日本のランキングは近年下がる一方のようです｡非常に

残念です。

しかし､もし日本国民が全員□－タリーアンであった

らどうでしょうか。ここにおられる□－タリーアンは、

収入もあり、健康で、奉仕もしており幸せそうです。日

本国民が全員□－タリーアンであったら、きっと幸せな
国ランキングでは文句なしにベストテンに入ると思い

ます。我ﾉﾏは□－タリーの会員であることに感謝し、6
ロータリーの皆様と親睦を深め､楽しく幸せに暮らした

いと考えます。



で活動を続けてきました。 10月17日に、これまでの感

謝と御礼の気持ちを込めて式典と懇親会を行います。

皆様のご参加をお待ち致しております。

おしまいに、次年度幹事福井浩道を紹介します。

昭和47年生まれの最年少会員に当クラブは次年度の運

営を委ねました。35周年のターニングポイントにしな

やかな取り回しをするであろう福井にご厚情賜ります
ようお願いし､本日ご参加の皆様への御礼とさせていた

だきます。

予定をしておりますので､公共イメージの向上に役立つ

ものと確信しております。

まだまだ､未熟な新成人である名古屋東山ロータリー

クラブを､先輩諸兄からのご指導ご支援をいただきなが

ら、今後も成長できますよう見守っていただきますこと
をお願いしてご挨拶とさせていただきます。

|名古屋千種RC渡邊源市会長挨拶 ’

1 皆さんこんにちは。

東□一タリークラブの鈴木健吾会

長はじめ、ご列席の皆様､2016-17

年度、6RC合同例会にご参加いた

だき、ありがとうございます。本

日の例会が、6RCの絆、親睦を更

に深める機会になるよう、努めて

ゆきます。至らぬ点もあるかと思

いますが、友情と寛容をもってご容赦下さい。

さて､本年度のクラブ事業その他について簡単にご披

露させていただきます。

年度はじめの7月18日に第27回インターアクトク

ラブ年次大会を開催致しました。東RC、昭和RCと当

クラブが共同提唱している名古屋桜花学園高等学校イ

ンターアクトクラブが､みごとにホストを務めてくれま

した。 10月には地区補助金制度を利用した社会奉仕事

業、 「東山植物園アメリカ園植栽植え替え」を公募市民
とともに実施しました｡市民公募は初めての試みでした

が､抽選となるほどの応募があり、当日、□－タリアン、

市民あわせて50人であじさいの苗を植え付けしまし
た。6月には花を咲かせる予定です。

同じく10月には2名の新会員入会。少数精鋭のクラブ

にとって大きな戦力になっています。

更に同月、ワールドフードふれあいフェスタヘ参加。東

名古屋分区のメンバーとともに物販に協力し､クラブ内

でのチケット購入と合わせてアジア地域支援に関わり

ました。

また、今年度はRIの規定変更への対応も大きな課題で

した。クラブ標準定款の導入と、クラブの運営を柔軟に

進めるための細則見直し変更を、毎月の役員会で討議を

重ねました。□－タリーの世界的な流れや動きを勉強す

る機会となりました。

12月5日、2760地区に宮の杜□－タリークラブが生ま

れました。クラブ認証にあたり、当クラブから創立会長

兼クラブアドバイザーを出向させて頂く機会を得まし

たことは各クラブのご理解と後押しがあってのことと

深く感謝します｡新クラブは順調に船出をしたと聞いて
おります。

年をまたいだ2月、2017年度25RC社会奉仕委員会事

業に、当クラブの東山公園支援事業が採択されました。

老朽化した公園ベンチを公募市民とともにペイントす

る企画です｡東名古屋分区12RC合同事業として予算付

されましたので日程が決まりましたら各クラブにご案

内します｡社会奉仕委員会関係者にはご参加検討をお願

い致します。

また、当クラブは、次年度、クラブ創立35周年記念

式典を控えています｡東□一タリーの子クラブとして創
立会長に故水野民也さんを迎え、その精神を心に刻ん

|次年度ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ 渡邊直樹会長'ﾚｸﾄ挨拶’
W一ー~一一‐；

次年度は私ども名古屋昭和RC

がホストクラブとして6RC合同

例会を開催させて頂きます。

日時は4月9日（月）12:30より、

場所は名古屋東急ホテルにて開催

致します。

有意義な合同例会となるように力

を合わせて努力して参りますの

ー

で､6RCの皆様には多数のご参加をお待ち致しておりま

す。どうぞ宜しくお願い致します。
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◆乾杯
東名古屋分区次年度ガバナー補佐本多満様

本日は6RC合同例会を設

営いただきありがとうござ

いました。

第1回目の合同例会を1981

年、東RCと和合RCの2ク

ラブで開催致しました｡1982

年に東、和合、千種のSRC・

千種の4RCでの合同例会に

１

１１

1985年に東、和合、名東、千種の4RCでの合同例会に

なりました。1992年に昭和RCが加わり5RCに、1996

年、東山RCが加わって今の形となりました。それから
もう20年近くたっております。月日が経つのは早いな

ぁと思います。

この合同例会はクラブが友情を深めるために出来てお
ります。今後、クラブメンバーが代わったりクラブ数が

増えたり減ったりするかもしれませんが､変わらぬ友情

とさらに友情が深まりますように 乾杯



国際奉仕活動の一環として皆様のご協力頂いておりま

すキャンヘルプタイランドにつきまして年度報告

C､A､Ⅳ.H､EL．P． 7．ha"and

◆2016年度の活動報告
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【4月11日】

名古屋東RC

名古屋和合RC

名古屋名東RC

名古屋昭和RC

名古屋東山RC

本日はお世話になります

小山雅弘

ホームクラブ大変ご無沙汰しました

渡邊源市

6RC合同例会にご参加ありがとうございます。

千種RC会員一同を代表して御礼申し上げます。

足立一郎 福井浩道 長谷川亨

伊藤健文 加藤重雄 河合隆史

小林英毅 松岡多加倫 三好親

鍋野可幸 太田和孝 大谷 恩

笹野義舂 鈴木理之 鈴木聖三

舎人経昭 碓氷美佳 吉田 玄

20件｜合計 71,000円’

’|建設プログラム
タイ・サッケーオ県カオディン学校図書館完成式

2016年度の建設プログラムの実質的な活動はありませ
んでしたが、2015年度に建設支援した、タイ・サケー

オ県のバンカオディン学校の図書館が2016年3月に完
成式を迎えることができました。2015年8月のワーク

キャンプでは了割ほどまで建設作業を行い､その後の完
成までに2ヵ月ほどかかりました。そして、タイの小学

校の長期休暇に入る日程に合わせ､盛大に完成式と引き

渡し式を行いました。式には県の副教育庁をはじめ、地
域の方ﾉﾏ、国境を守る軍隊の方ﾉﾏ、出入国管理官の方ノマ

が出席され､途中には子どもたちの踊りなども披露され

ました。

|奨学金プログラム
2016年度は新規20名を含め116名の子供たちを支援

いたしました。 11月末日現在皆様からご寄付頂いた金

額92万円と昨年からの繰り越しが40万円あった為､上
記116名と下記山岳部少数民族への12名に充当し、残
余の4万円とその後にお預かりした金額の4万円(合計

8万円）を次年度に繰越させていただきました。

昨年から授与式の実施県を5県に絞り6県への継続生

に対しては（授与式を実施せず）送金で38人への支援

を実施しました。

当初の支援人数見込みは昨年度の121名から10名減

の110名程を予定していましたが送金対応県からの申

請辞退者や未連絡が昨年に比べて減少したため､全体で
は昨年から5名の減少となりました。

【3月28日】

小林英毅

本日は囲碁会です。会場は浄心囲碁サロンです。

結婚記念日お祝い

宮尾紘司

ご無沙汰してます！稀勢の里優勝の場面､思わず奇声

を上げました！当クラブと縁が深いだけに喜びもひ

としおです。

結婚記念日お祝い

渡邊源市

3月26日ライラセミナーに参加してきました。次世

代のリーダーを育てる会です｡桜花学園高等学校イン

ターアクトのメンバーも頑張って発表してました。

河合隆史 会員誕生日お祝い

牧野登志子 会員誕生日お祝い

長谷川亨 結婚記念日お祝い

伊藤健文 結婚記念日お祝い

太田和孝 結婚記念日お祝い

大谷 恩 結婚記念日お祝い

鈴木理之 結婚記念日お祝い

山本眞輔 結婚記念日お祝い

福井浩道 松岡多加倫 三好 親

鍋野可幸 太田和孝 笹野義春

鈴木聖三 谷口 優 舎人経昭
吉田 玄

20件｜合計 85,000円’

|山岳部少数民族支援プログラム
山岳少数民族の子どもたちの学生寮「力サロンの家」

には、毎年、8万パーツほどの支援をしてきましたが、

寄付金の減少により、継続が困難になってまいりまし

た。そこで、力サロンの家の子どもたちの支援を、奨学

金プログラムに取り込み、本年度から、寮の子どもたち

に奨学金として1人3,000パーツの支援に変更しまし

た｡本年度は16名の寮生に奨学金を支援し､総額48,000

パーツの支援となります。

また、8月には力サロンの家でスタディーツアーを行

い、日本から5名の参加者があり、現地に1週間ほど滞

在し力サロンの子どもたちとの交流を楽しみました。
力サロンの家には滞在費等として5万パーツを支援す

ることができました。

’|ランチプログラム
2016年度ランチプログラムは、支援対象校の選定に

苦労し、なかなか実施できませんでしたが、 12月に北

部メーホンソン県のポーソー学校を視察しました。この
学校の子どもたちの多くは寮生活をしていて、3度の食

事を学校でとっていること、また、炊事場などの環境が
きちんと整っていなことが分かり、支援の必要性が確認

できました。よって、2016年度のランチプログラムの
支援は2017年3月に行うポーソー学校給食関連施設支
援とします。
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